
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Milchstraße ist eine .

Eine Galaxie ist eine Ansammlung von Mi�iarden von Sternen.

Die  sehen wir am Nachthimmel.

Sie sieht aus wie ein he�es Band quer über unserem .

Die meisten Sterne sind sehr weit entfernt.

Deshalb kommt nur noch wenig  bei uns an.

Daher kann man nicht jeden einzelnen Stern erkennen.

A� diese  und ihre Planeten kreisen

wie auf einer 'achen Scheibe um die Mitte der Milchstraße herum.

Auch unsere  ist einer dieser Sterne.

Die Milchstraße ist schon den Menschen im Altertum aufgefa�en.

Im  ist die Milchstraße viel besser zu erkennen als im Winter.

Noch besser sieht man sie von der  der Erde aus.

Zum Beispiel im Süden von Südamerika erkennt man die Milchstraße recht gut.

Wichtig ist, dass wir zum 

möglichst wenig Licht in unserer Umgebung haben.

Durch das Licht von  und Straßen

können wir nämlich die Sterne schlechter sehen.

In einer  kann man

die Milchstraße deshalb kaum erkennen.
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